

Neuregelung des hausärztlichen Notdienstes (HÄND) ab 1. Oktober

Der Hausärztliche Notdienst (HÄND) wird nach 10 Jahren in ganz Oberösterreich auf neue Beine gestellt. Die Veränderungen betreffen das Einsatzgebiet Gmunden Nord (das ist der nördliche Teil des Bezirkes Gmunden bis einschließlich Ebensee) ab 1. Oktober 2023, spätestens mit 1. Jänner 2024 gilt die neue Regelung in ganz Oberösterreich.

AN WERKTAGEN

14:00 – 19:00 Uhr (TEL 141)

Zwei Bereitschaftsärzte sind telefonisch im Gebiet Gmunden Nord erreichbar. Parallel bestehen die üblichen Nachmittags- und Abendordinationen der Hausärzte.

19:00 – 23:00 Uhr (TEL 141)

Der mobile HÄND ist verfügbar.

Ab 23:00 Uhr (TEL 1450)

Steht die Gesundheitshotline zur Verfügung.

SA / SO / FEIERTAG

08:00 – 12:00 Uhr (TEL 141)

Zwei Ordinationen sind im Gebiet Gmunden Nord geöffnet.

12:00 – 23:00 Uhr (TEL 141)

Der mobile HÄND ist verfügbar.

Ab 23:00 Uhr (TEL 1450)

Steht die Gesundheitshotline zur Verfügung.

Die neue Regelung hat ihren Ursprung im steigenden Ärztemangel im ganzen Land und wurde mit der Krankenkasse, dem Roten Kreuz, dem Land OÖ und der Ärztekammer so festgelegt. In vielen Gebieten in OÖ besteht die Reform bereits ab 1. Juli 2023.

Dr. Richard Westreicher, Gemeindefacharzt Vorchdorf